

市長への手紙 ご意見とその回答（令和7年2月）

質問	<p><u>馬に気軽に触れられる場所があったらよいのではないか</u></p> <p>那須塩原市は、市でも協力して、馬に触れ合う機会が多くあることを伺いました。龍ヶ崎市にも、沢山乗馬クラブ等があるので、出来るのではないかなど思い、連絡致しました。</p> <p>子供の教育や、大人の疲れている心も癒されると思います。また、この取り組みで、転入者が増えたりするのでは、ないかと感じました。</p> <p><a href="https://www.city.nasushiobara.tochigi.jp/soshikikarasagasu/sportsshinkoka/leisure_sports/3606.html">https://www.city.nasushiobara.tochigi.jp/soshikikarasagasu/sportsshinkoka/leisure_sports/3606.html</a></p> <p>市民は安く体験できたり、小中学と体験できるようです。</p>
回答	<p>乗馬や馬との触れ合いに限らず、動物との触れ合いは、さまざまな場面でストレス発散や癒し効果などの効用が期待されています。</p> <p>本市では龍ヶ崎ならではの特徴を生かした取り組みを進めてまいりたいと考えておりますので、いただいたご意見は、今後の市政の参考とさせていただきます。</p> <p>【担当：秘書広聴課】</p>